

LE BENEVOLE

Le visage de Dieu est désormais visible. Par son action et son implication, Dieu a pris un visage humain. Dieu est visible en lui, à travers lui. Par lui, on le voit, on l'entend, on le voit faire.



Avec le bénévole, Dieu est en action. L'agir de Dieu se mélange à son action. Comme lors de la création du monde, le bénévole recrée un monde sans rien demander en retour.

Le bénévole se définit finalement comme celui qui aime donner, celui qui aime faire, celui qui aime agir, et qui sait trouver son plaisir dans le bonheur qu'il répand autour de lui.

On est bénévole, lorsque sollicité à des heures et moments impossibles, on accepte de faire ce que tout le monde pourrait, mais refuse de faire.

Le bénévole passe beaucoup de temps hors de chez lui. Il habite un carrefour, là où les routes se croisent, pour attendre des gens et quémander des services gratuits.

Le bénévole n'est pas satisfait lorsque tout traîne par terre et lorsque tout est en désordre. Il utilise son corps comme un outil pour refaire, rendre beau et réparer, construire et harmoniser.

Il ne saurait réclamer un dû, encore moins un avoir, mais s'appauvrit pour construire le royaume de Dieu.



Il porte le visage de la communauté. On le confond même avec elle, on oublie son nom car il endosse plusieurs rôles. Il fait tout, il est ici et là, il passe si souvent inaperçu. Il est personne et pourtant, c'est une personne remplie d'amour pour sa communauté.

L'Eglise de Dieu sur terre vit grâce à ces bénévoles : servants de messe, fleuristes, sacristains, lecteurs, chantres, membres du conseil pastoral, liturgistes, membres du conseil de fabrique, membres de l'EAP, membres de plusieurs associations. Ce sont eux qui prolongent la main de Dieu. Grâce à eux Dieu ne quitte pas ce monde qu'il a créé.

Robert ABELAVA, Curé de Saint Joseph et de Terre de Rencontre